

Verwirrspiel um Tempo 30

Nicht nur in Axams sondern im gesamten westlichen Mittelgebirge gilt bekanntlich **seit 15. Juli 2009** von Natters bis Grinzens auf allen Gemeindestraßen einheitlich **Tempo 30!**

Um es vorweg zu nehmen: Kein(e) Autofahrer(in) „muss in Hinkunft durch das westliche Mittelgebirge schleichen“, so wie der Unmut teilweise in der Bevölkerung zu vernehmen ist. **Auf den Landesstraßen darf weiterhin mit Tempo 50** gefahren werden, wobei es nur **zwei Ausnahmen** gibt:

- auf der **Ortsdurchfahrt durch Axams** (siehe Bilder mit Beschreibung rechts)
- und auf der **Ortsdurchfahrt durch Mutters** (rund 200 m hinter der BP Tankstelle bis zur Abzweigung zur Muttereralmbahn).

In Axams sind zudem noch **Gemeindestraßen** von der 30er Beschränkung **ausgenommen**. Auf folgenden Straßen gilt weiterhin Tempo 50:

- auf der gesamten Umfahrung **Olympiastraße/Kögelestraße**
- auf einem **Abschnitt der Gemeindestraßen Wollbell/Kristen** und zwar vom Kreuzungsbereich Kemater Straße/Wollbell bis zum Kreuzungsbereich Kristen/Kristenleiten/Omes (siehe Foto).

Auf allen anderen Gemeindestraßen darf hingegen seit 15. Juli 2009 ausnahmslos nur mit 30 km/h gefahren werden. Sollten die Verkehrstafeln noch für Verwirrung sorgen, gibt's hier die Aufklärung:



12 bedeutet L12 Götzner Landesstraße (= Straße von Innsbruck kommend in Richtung Grinzens), 394 bedeutet L394 Kemater Landesstraße (= Straße von Kematen kommend bis zum Kögele-Kreisverkehr) sowie Olympiastraße bzw. Kögelestraße auf der Umfahrung.



Tempo 30 Abschnitt auf der Landesstraße L12: in Fahrtrichtung Westen beginnend kurz vor dem Kreuzungsbereich Innsbrucker Straße/Karl-Schönherr-Straße bis...



...unmittelbar nach der Engstelle beim Bauernhaus "Berger". Kurz gefasst: Der 30er gilt auf der engen, winkligen Ortsdurchfahrt.



Diese auf Straßenlampen angebrachten Schilder kennzeichnen die Landesstraßen.



Im Ortsteil Omes darf - von Wollbell kommend - bis zu diesem Kreuzungsbereich weiterhin 50 km/h gefahren werden.